

Haupt- und Finanzausschuss	16.01.2020
----------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	016/2020-GB
-------------	-------------

Stand	06.01.2020
-------	------------

**Betreff Mitteilung betr. Veranstaltung "Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen"**

**Sachverhalt**

Anlässlich des Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen am 25. November 2019 wurde, wie in den letzten 15 Jahren üblich, die Fahne "Frei leben ohne Gewalt" von Terre des Femmes im Treppenhaus des Rathauses gehisst. Da die Fahne in einigen Bereichen nicht, oder nur bedingt zu sehen ist (Bürgerhalle, 2.,4.,5 Etage des Verwaltungsgebäudes) wurden zusätzlich bunte Schilder mit Informationen und Fakten zum Thema „häusliche Gewalt“ auf die Setzstufen der Treppen zum Ratssaal und zur 1.-4. Etage verteilt.

Dies sollte dazu dienen, die Besucherinnen und Besucher und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses verstärkt auf den Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen hinzuweisen.

Um eine Veranstaltung handelte es sich hierbei nicht.

Grundsätzlich lädt die Gleichstellungsbeauftragte alle Ratsfrauen und sachkundigen Bürgerinnen zu Veranstaltungen ein.